
 

 

 

   早乙女塾で学んで               （Ｒ・Ｍ） 

私が、この塾に入ってきたのは 2年の夏だったと思います。初めての塾だったので、とても

緊張したのを覚えています。その頃の私は、ナンも勉強しないで、学校のテストでも普通に

40点とか 30点とかとっていました。そんな時に入った早乙女塾では、テキストに解答を書き

入れるので精一杯でした。一年生の時の内容も満足にできていなくて、ホントにダメダメでし

た。しかし、夏休みが終わった後の期末テストでは、ほとんどの成績が上がっていて、びっく

りしました。親もとても喜んでいたのを覚えています。正直なところ、勉強はあきらめていま

した。でも、この成績を見て、自分でもちゃんとやれば出来るということがわかりました。 

 3年になってからも、受験に向けた対策もやってくれて、自分たちのできないところをしっ

かり教えてくれました。本当に感謝しています。私は、高校に行ったら勉強と弓道を頑張りま

す。私の祖母のように上手くなりたいです。そのためにたくさん練習をして、誰よりも上手く

なることが、私の高校に進学してからの夢です。（中略）まだ将来のことはわかりませんが、

早乙女塾で学んだことは、一生役に立つことだと思います。つらいこともたくさんあったけれ

ど、楽しい中学校塾ライフを送れました。ありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾で学んで            （Ｒ・Ｈ） 

私は、早乙女塾でたくさんのことを学ぶことができました。 

一つ目は学力をつけることです。初めて入塾した時は、勉強があまりできず、苦手が多かっ

たです。特に、中学校で初めて習った英語は、塾長の言っていることもよく分からず、怒られ

たりもしました。でも、早乙女塾で学んでいくうちにどんどん頭がよくなっていって、一年生

の最初の英語のテストでは 60点台だったのに、三年生で、まさかの 100点を取ることができ、

自分でもびっくりするほどうれしかったです。塾ママはいつも優しいけれど、同じ問題が何度

も解けないととても怖くなってしまい、とてもハラハラしてました。でも、塾ママのおかげで、

むずかしい問題も自力で解けるようになりました。早乙女塾のおかげで、レベルの高い高校を

目指すことができました。 

 二つ目は常識やマナーを身に付けることができました。「自分の出す音は、他人にとっては

雑音だ!」と塾長に言われたことはとても心に残っています。一年生の時塾長に怒られて泣い

たことは、本当に心に残っています。親以外の人にあそこまで怒られたことがなかったので、

本当にびっくりしました。怒られた時は、「何でこんなに怒られなきゃいけないの!?」と思っ

たのですが、今は塾長の言っていたことがよく分かります。私は、早乙女塾で学んだことを生

かしてすてきな高校生になります!!（たぶん・・・） 3年間たいへんお世話になりました。 

 ♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾で学んで            （Ｉ・Ｓ） 

私は、早乙女塾でたくさんのことを学びました。苦手で嫌いだった社会も、嫌いじゃなくな

りました。毎週テストでは、できないところがわかったのでよかったです。合格できた時はす

ごくうれしかったです。 

７月に入塾したので、早乙女塾で勉強したのはそんなに長くないけど、入ってからは少しず

つ勉強ができるようになりました。できなかった問題やむずかしい問題が解けたときは、すご

くうれしかったです。少しだけ勉強が好きになった気がしました。学校の定期テスト対策のお

かげで、何度かすごくいい点数が取れました。こんなにいい点数は初めてで、すごくびっくり

したけど、すごくうれしかったのを覚えています。 

授業はすごく分かりやすくて楽しかったです。リスニング対策や五文作文をやったので、入

試の時は答えがすぐ分かったり、文がすぐ思いついたりしました。早乙女塾で勉強を教えても

らって、いろいろなことができるようになりました。これは塾長先生と塾ママ先生のおかげで

す。本当にありがとうございました。高校生になってからも、早乙女塾で学んだことを生かし

てがんばっていきたいです。短い間でしたが、お世話になりました。ありがとうございました 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪         

  早乙女塾で学んで               （Ｍ・Ｈ） 

私は、中学三年生のときに早乙女塾に入りました。一年だけだったけれど、振り返ると、た

くさんのことがあったなと思います。最初は、私はすごく人見知りなので、友達ができるかと

か、勉強が苦手なので、みんなについていけるかなど不安でいっぱいでした。私が一番苦手な

数学では、わからなすぎて泣きそうになったこともありました。でも、塾ママが優しく教えて

くれたので、しっかりと理解することができました。また、この塾に入って、自分でできるよ

うになったなと思う教科があります。それは社会です。年号を覚えるのは、最初はつらかった

けど、だんだん覚えていくうちにすごく楽しくなってきました。自分に得意な教科ができてう

れしかったです。塾長のお話もとても面白かったし、すごくためになりました。 

私はこの塾で、苦手なことでも目標のためなら何事もあきらめずに最後まで努力することがで

きるということを学びました。自分の行きたいと思う高校に行くために、今までで一番勉強し、

努力し、いろいろ我慢した気がします。悔しかったことや、もう少し早く勉強を始めるべきだ

ったなど、たくさん後悔したこともありました。 

 これから自分がどんなことをやって、どんな道に進み、どんなことを見つけるのかわかりま

せん。でも、この早乙女塾で学んだことは、絶対に将来役に立ちます。だからこの経験を生か

して、高校に行っても頑張りたいです。最後に、塾長、塾ママ、塾のみんな、今まで本当にあ

りがとうございました。そして、お世話になりました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ 

早乙女塾で学んで            （Ｋ・Ｆ） 

私は中２の最初からこの塾で学んできました。母が早乙女塾に通っていて、塾長先生は怖い

人だと聞いていたので、最初はびくびくしていましたが、実際はとても気さくな人で安心しま

した。私は適当でズボラな方で、怒られることも多かったですが、そのことからいろんなこと

を学びました。三年になって遅刻の回数も減ったし、宿題もやるようになりました。 

私は、中 1の頃は部活ばかりで、勉強は全くしませんでした。苦手科目の英語と数学は、勉

強の仕方すら分からないほどでした。ですが、早乙女塾で基礎からしっかり教えてもらって、

成績も格段に上がりました。授業中にいろんな話をしてくれてとても面白かったです。とても

アットホームな塾で、勉強以外にもいろいろなことを教えていただきました。私は早乙女塾で

卒業まで学べて、とてもよかったと思っています。 

♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ 

   早乙女塾で学んで               （Ｍ・Ｎ） 

 自分は、早乙女塾に入れてよかったと思っています。早乙女塾に入っていなかったら今頃ど

うなっていたかと思うと、とても恐ろしくなります。入塾した頃の自分はアルファベットも 

書けませんでした。しかし、塾長の熱心な教えにより書けるようになりました。ローマ字の読

み方も教わりました。ローマ字が読めるようになった時は本当に世界が広がりました。これか

らもっと勉強していこうと思いました。毎週金曜の英語の毎週テストで合格点をもらった時は

とてもうれしかったです。ずっと欲しかった合格マークを手に入れたときの気持ちはもう言葉

になりませんでした。塾ママ先生にもお世話になりました。数学の方程式や図形の描き方など

を毎時間ていねいにゆっくり分かりやすく教えてもらい、とても助かりました。理科の授業で

も分かりやすくいろいろ教えてもらいました。社会のテストはほぼ毎回合格点でした。社会は

得意なので授業は楽しかったです。国語の授業は、上一や下一などの文法がとても嫌いでした。 

でも漢字の方は好きでした。塾長の昔話や豆知識話が毎回毎回楽しみでした。これからも続け

てほしいと思います。 

 これからも、塾長と塾ママに教わったことは忘れません。高校に行っても、運動に勉強に精

を出したいと思います。3年間ありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

   早乙女塾で学んで               （Ｋ・Ｙ） 

早乙女塾で学んでよかったと思います。この塾に入って、わからなかった勉強がわかるよう

になったので、楽しかったです。僕のために、補習を何回もつけその補習でわからなかった問

題がわかるようになったこともあります。（中略） 

早乙女塾では、勉強のことだけでなく、いろいろなことを聞きました。すごくためになりま

した。毎日塾に行くのが楽しかったです。でも、もう塾に行くことができないのでさびしいで

す。塾長先生、塾ママ先生、本当にありがとうございました。身体に気をつけてこれからもが

んばってください。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

   早乙女塾で学んで               （Ｒ・Ｎ） 

最初に早乙女塾で学んだ事は、礼儀です。前に通っていた塾とは違い厳しかったです。でも、

かえってその厳しさで成長することができました。早乙女塾で勉強できて本当によかったで

す。もし入っていなかったら、勉強を諦めていたと思います。なので感謝しています。（中略）

塾ママ先生も熱心に教えて下さってありがとうございます。怒られてばっかりでしたけど、熱

心に教えてもらったおかげで数学がわかるようになり、好きになってきました。短い時間でし

たが、塾長先生、塾ママ先生、ありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

     早乙女塾で学んで            （Ｎ・Ｍ） 

初めは分からないところだらけだったけれど、少しずつ理解できていきました。厳しかった

し、大変だったけど、少しずつ成長できていく自分がいて、とても嬉しかったです。塾長先生

や塾ママ先生にはたくさん怒られました。忘れ物もたくさんしてしまいました。ごめんなさい。

早乙女塾のみんなにもたくさん迷惑をかけました。ごめんね。 

この塾に入塾してヨカッタなぁ、と思っています。自分では、勉強ももちろんですが、外の

雑学やらが身についたと思います。会話やお話の一つ一つがとても面白かったです。今年の春、

私は高校生になります。第一希望の高校の制服に腕を通して、塾長先生と塾ママ先生に会いに

来たいです。とても大切な時間となりました。一年間ありがとうございました。 

♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪  

早乙女塾で学んで            （Ｎ・Ｙ） 

 入塾当初は、全然周りについていけず授業の進むスピードが遅くなってしまい、みんなに迷

惑をかけていました。なので、頑張って勉強しました。少しはましになったかなと思います。 

先生方が、基礎を何回も厳しく教えてくれたので、ガタガタだった土台の部分が少しはガッチ

リしたと思います。（中略）塾に行く前と今では、学力に大きな差があることが自分でも実感

できます。これは、丁寧にわかりやすく教えてくれた先生方のおかげだと思っていいます。辛

くて大変なこともあったけど、乗り越えられてよかったです。早乙女塾に通えて本当によかっ

たと思っています。塾のみんなにも今までお世話になりました。ありがとうございました。 

 ♪♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ ♪♪♪♪ 

※卒業生たちの塾への正直な気持ちや感想を、今年は全員同じ題名で綴ってもらいました。な

お、塾生の実名や不適切な内容は、一部訂正・割愛及び編集させて頂きました。――塾長 


